

LE CANADA

Ottawa, 27 Octobre 1883

CAUSERIE MÉDICALE

LES HUITRES

Un jour que je me mettais à table pour dîner dans un restaurant à Naples, un garçon de service vient me glisser tout bas à l'oreille ces mots appétissants : "Monsieur, nous venons de recevoir des huîtres d'Ostende."

Les nations les plus dissemblables par leurs mœurs, pourvu qu'elles fussent policées ont payé le même tribut d'hommage et d'amour à la saveur bienfaisante de l'huître.

Les Grecs et les Romains les servaient au commencement de leur repas du soir : c'était le pré-lude obligé de leur festin.

Produisant généralement un effet laxatif, elles fournissent en conséquence un excellent article de diète pour les personnes souffrantes de lenteur de la digestion.

Les personnes qui digèrent mal trouvent dans les huîtres, une précieuse ressource pour soutenir l'estomac et en exciter les forces à un degré convenable.

Disons enfin avec le spirituel Réveillé Darise : manger des huîtres est tout à la fois une hygiène physique et une hygiène morale.

Le marquis de Lorne et la princesse Louise se sont embarqués, aujourd'hui à Québec, à bord du "Sardinian" pour Liverpool.

soveraine dans l'empire de la cuisine, l'huître, ce délicieux, ce bien-faisant testacé, est placée au plus bas degré dans le domaine de l'intelligence.

Bête comme une huître ! dit-on ; ajoutons aussitôt ingrat comme l'homme, assertion certainement plus vraie que l'autre.

Ainsi amis lecteurs, l'huître n'est pas ce qu'un vain peuple pense et je vous exhorte en terminant à bénir avec moi la providence qui nous donne ce délicieux mollusque ; et pour lui prouver notre reconnaissance, mangeons des huîtres tant que nous voudrons et tant que nous pourrons.

COURRIER DU JOUR

L'honorable M. Caro doit revenir à Ottawa mardi prochain.

L'élection de M. Killam, récemment élu dans le comté de Westmoreland pour la législature du Nouveau-Brunswick, sera contestée.

M. de Beaujeu ne persistera pas dans son appel devant la Cour Suprême et se présentera de nouveau dans le comté de Soulanges.

Les grits ne veulent plus de M. Bettes comme candidat à Muskoka dans l'élection qui doit avoir lieu prochainement.

Lord Lansdowne est le cinquième gouverneur-général sous lequel sir John A. Macdonald a servi comme premier ministre depuis la confédération.

Sous le régime Cartwright, la taxe sur les substances alimentaires s'élevait à 30 par cent du total des droits perçus.

Les officiers des divers départements sont occupés à travailler aux différents rapports des ministères qui seront prêts à être soumis aux chambres dès le commencement de la session.

Le marquis de Lorne et la princesse Louise se sont embarqués, aujourd'hui à Québec, à bord du "Sardinian" pour Liverpool.

Les grits veulent atténuer la signification du coup qui frappe M. G. W. Ross, en disant que l'élection n'a été annulée que par le fait d'un agent trop zélé.

PETITES NOTES

La banque de Montréal annonce un dividende semi-annuel de 5 pour cent.

On vient de saisir en Russie une presse et un atelier d'imprimerie servant à la publication de manifestes nihilistes.

Une fille âgée de 17 ans et pesant 517 livres, vint de mourir à Baltimore. Cause de la mort, trop de graisse.

L'honorable maître-général des postes, M. Carling, a loué à New-Edinburg la résidence de M. J. M. Currier, en ce moment en voyage dans le sud dans l'intérêt de sa santé.

Plusieurs passagers ont été examinés dans la poursuite de la compagnie Allan contre le Witness, qui tous ont témoigné en faveur du bon traitement des immigrants par la compagnie.

Lord Lansdowne a bienveillamment consenti à devenir le patron du club de football d'Ottawa. Une partie a été jouée, cette après-midi à 3 heures, dans les champs du château Rid au.

Les ouvriers de M. Charlebois travaillent actuellement à la couverture provisoire du premier étage de l'aile neuve du Palais Législatif, destinée à servir de salle de séance pour l'Assemblée Législative de Québec.

Le surintendant général du chemin de fer du Pacifique dit que toute la ligne sera construite dans le mois d'octobre 1885.

Les travaux sur la partie est du chemin de fer Canada et Atlantique sont poussés avec vigueur depuis Albany en allant vers l'ouest.

Lord et Lady Bury ont rendu visite, hier, à Sir John et Lady Macdonald. Lord Bury a été autrefois secrétaire de Lord Elgin, et plus tard de Sir Edmund Head ; il a rempli aussi la charge de surintendant général des affaires des Sauvages qu'il tenait du gouvernement impérial.

Une édition extraordinaire de la Gazette Officielle de Québec, contient une proclamation au sujet du chef-lieu du district judiciaire de Kamouraski, qui est transféré dans la ville de Fraserville, dans le comté de Témiscouata, pour toutes les fins de l'administration de la justice tant civile que criminelle.

On annonce que le jour de la Toussaint l'Abbaté officiera pontificalment en la Basilique de Québec.

Quant à sa mission, il commencera par entendre les causes du Canada qui sont d'intérêt général, puis instruira ensuite les causes personnelles.

Envoyez toujours vos ordres pour la meilleure huile de charbon américaine, chez N. A. Savard, rue D'Arsonne.

Nouvelles Générales

ASSAUT BRUTAL

Une brute du nom de Simpson vient d'être arrêté dans le Maine pour assaut sur sa mère. Il a jeté sur elle un poêle rouge, et l'a horriblement brûlée.

HONNEUR A NOS COMPATRIOTES

Le major Lindsay, commandant la batterie de campagne de Québec, a reçu une dépêche du lieutenant colonel Irvine, inspecteur d'artillerie, l'informant que sa batterie avait gagné le prix du marquis de Lorne, dans le concours auquel toutes les batteries de campagne de la Puissance ont participé.

C'est le plus grand honneur qui puisse être décerné à un corps d'artillerie volontaire, en ce pays, et nous en félicitons la batterie de campagne de Québec, composée exclusivement de nos compatriotes Canadiens français.

Ce prix comprend tout ce qui touche à l'artillerie de campagne : le tir, la tenue, l'équitation, la manœuvre, les études spéciales, etc., etc.

TERRIBLE ACCIDENT

Une lettre reçue par M. le curé de St-Roch et communiquée à Mme veuve P. G. Labbé, demeurant au No. 34, rue Richardson, a fait part à cette malheureuse mère des détails de la mort accidentelle de son fils, arrivée vendredi dernier, à deux heures de l'après-midi, à St-Jérôme du lac St-Jean, dans les circonstances suivantes :

Ce jour-là, le jeune Joseph Labbé, qui était âgé de seize ans et neuf mois, partait de la résidence de M. Archibald Berti, avec le fils de celui-ci, Gaspard Berti, pour se rendre à pied chez un charretier qui devait les descendre le jour même à Chicoutimi, où ils voulaient s'embarquer samedi matin pour Québec.

Tout alla bien d'abord et en arrivant chez le charretier l'arme fut placée dans la voiture. Malheureusement cette arme était chargée et en montant lui-même dans le véhicule, Labbé qui voulait s'assurer que le fusil était bien disposé, fit partir la détente.

Dans l'impossibilité où l'on se trouvait de transporter le corps à Québec, le service et l'inhumation du défunt ont eu lieu à St-Jérôme.

LE "SARDINIAN"

Le "Sardinian" a reçu une toilette nouvelle à l'occasion du départ du marquis de Lorne et de la princesse Louise.

Toutes les cabines supérieures du côté droit sont affectées à l'usage du couple princier et de leur suite et elles ont été disposées et décorées de manière à faire oublier qu'on est sur un navire.

A gauche, près du salon, deux autres cabines seront occupées par deux dames de la suite de la princesse. Vient ensuite la chambre à coucher du marquis, décorée en satin vieux or et garnitures à la cardinale avec tapis et tentures à l'avenant.

Ce salon a été fait par la réunion de deux cabines et se trouve d'une grandeur raisonnable.

Le tout exécuté avec soin, par des ouvriers compétents, et à DES PRIX TRÈS MODÉRÉS.

pendant toute la traversée La cabine du capitaine, à l'arrière du pont a été remeublée et transformée en fumoir pour le marquis et les officiers de sa suite.

TEMOIGNAGE CONVAINCANT

Je me suis démis l'épaule à la suite d'une chute, le 5 octobre 1881. Les docteurs furent appelés mais ne purent remettre mon bras à son état naturel.

Permettez moi de vous dire que nous servons habituellement de votre arnica et liniment d'huile comme remède pour les brûlures, écorchures, entorses, maux de reins et en général pour toutes les maladies externes et cela avec de meilleures résultats qu'aucun remède ne peut donner.

Je suis votre tout dévoué, W. H. DICKSON, 218 rue St. Constant, Montréal. En vente chez M. J. FACHIN, rue Sussex, Ottawa.

Le foin - Il foin ces jours la basse-ville - Les pilules McGale guérissent - 25c. par boîte - Fourrages - Indice - Frais, annonces - Construction - Terrible - Avis - Bois de construction - Ancien système - Insulté - Remède médical - ECHOS



L'AMI DES PAUVRES. PAIN KILLER. DE PERRY DAVIS. PRIIS INTERIEUREMENT, guérit la Dysenterie, le Cholera, la Diarrhée, les Crampes et les Douleurs d'Estomac, les maladies du Foie, la Dyspepsie, les Indigestions, les Rhumes Soudains, la Toxé, etc.

EMPLOYÉ À L'EXTERIEUR. M. GRATTON est toujours heureux d'entreprendre quelque travail que ce soit. Construction et réparation de Maisons. Meubles de toutes sortes pour, Chambre à coucher, Salon et Salle à manger.